



El ascensor que une las calles Oriako pasealekua y Mariaratsak fue la principal de las demandas efectuadas por los vecinos del barrio Ezkiaga

El segundo de los ascensores que une las calles Iturrioz y Zazpiturrieta está a punto de ponerse en funcionamiento a la espera de las últimas certificaciones

Los trabajos iniciados hace tres meses han llegado a su fin y concluyendo así con la solicitud efectuada por la vecindad. De esta manera, se ha materializado la decisión tomada en el proceso participativo efectuado en la pasada legislatura en 2014 por la cual la empresa Construcciones Artzamendi S.A. ha construido el ascensor público del barrio de Ezkiaga.

La ubicación del ascensor en aquel primer proyecto realizado suponía tener que expropiar el espacio donde se iba a colocar el elevador. A

esto se sumaba el inconveniente de la localización de las redes de servicios que atravesaban dicho lugar, lo cual fue motivo por el que recibieron el informe desfavorable de los técnicos correspondientes. Un nuevo planteamiento en un segundo proyecto soluciono los citados problemas con un ligero cambio de ubicación y tras la aprobación de los vecinos, comenzó la construcción del ascensor el cual se encuentra insertado en la propia estructura del frontón. El funcionamiento del elevador está sujeto a un horario diurno que será el siguiente: veranos de 7:00 a 24:00 y en invierno de 7:00 a 23:00.

Por otro lado, el otro segundo ascensor previsto en el barrio está a punto de ponerse en funcionamiento. A falta de las últimas comprobaciones se espera que sea los próximos días. De esta manera las calles JM Iturrioz y Zazpiturrieta quedarán unidas. Cabe recordar que en este caso, entre el proyecto inicial y el definitivo, tras las gestiones realizadas por el Ayto. se ha logrado recortar el gasto de construcción de este ascensor en 80.000€.

A todo esto hay que añadir que tras la solicitud presentada desde el Ayto. a las subvenciones ofrecidas por el Gobierno Vasco en materia de infraestructuras que faciliten la accesibilidad, ha sido aprobada una cantidad total de 123.344,03€ a recibir durante los años 2016, 2017 y 2018 para los dos ascensores anteriormente citados.

```
jQuery("#share683") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Ya está en
funcionamiento el ascensor de Oriako pasealekua", url: "https://www.be
asain.eus/es/infraestructuras-servicios/438-ya-esta-en-funcionamiento-
el-ascensor-de-oriako-pasealekua"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servici
os/438-ya-esta-en-funcionamiento-el-ascensor-de-oriako-pasealekua"},{
share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/e
s/infraestructuras-servicios/438-ya-esta-en-funcionamiento-el-ascensor-
de-oriako-pasealekua"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
shareIn: "self", text: "Ya está en funcionamiento el ascensor de
Oriako pasealekua", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-
servicios/438-ya-esta-en-funcionamiento-el-ascensor-de-oriako-
pasealekua"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"Ya está en funcionamiento el ascensor de Oriako pasealekua", url: "ht
tps://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/438-ya-esta-en-
funcionamiento-el-ascensor-de-oriako-pasealekua"},{ share: "telegram",
label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Ya está en funcionamiento
el ascensor de Oriako pasealekua", url: "https://www.beasain.eus/es/in
fraestructuras-servicios/438-ya-esta-en-funcionamiento-el-ascensor-de-
```

Ya está en funcionamiento el ascensor de Oriako pasealekua

Publicado: Lunes, 10 Abril 2017 15:42

oriako-pasealekua"},]});